

Vorsitzende Hartmann eröffnet die 9. Sitzung des Ausschusses für Jugend, Integration, Senioren und Soziales und stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht ergangen und der Ausschuss beschlussfähig ist. Zur heutigen Sitzung begrüßt Frau Hartmann alle Anwesenden.

Vor Eintritt in die Tagesordnung verweist die Vorsitzende auf den von Frau Miethke für die CDU-Fraktion am 13.06.2012 an den Bürgermeister per E-Mail übersandten Antrag auf Erweiterung der Tagesordnung zum Thema „Vermietung von Räumen des Jugendcafes“ (s. Anlage), den Frau Miethke kurz erläutert. Herr Gräf spricht sich gegen eine Erweiterung der Tagesordnung aus, da die Verwaltung für die September-Sitzung des Hauptausschusses aufgefordert worden ist, eine entsprechende Vorlage zu erarbeiten, über die dann in Abstimmung zwischen den beiden Ausschüssen beraten werden kann.

Frau Hartmann lässt über den Antrag abstimmen.